

Saludos de la AAA desde Valpo

Compañeras y compañeros:

Les hablamos a ya 8 meses del levantamiento popular más importante en décadas en la región dominada por el estado de Chile. Bajo cuarentena total y atravesando quizás la más cruda etapa de la crisis social desencadenada por el COVID-19 en estos territorios, saludamos desde la Asamblea Anarquista Auto convocada de Valparaíso a lxs compañerxs que nos leen o escuchan en la región alemana y les decimos a la distancia pero fuerte y claro, llenos de convicción y voluntad, que estamos vivos y resistiendo y que nos mantendremos así cueste lo que cueste, aquí en estas tierras periféricas y acostumbradas a luchar. Aquí, en el Estado, un gobierno de empresarios que ha puesto la economía como prioridad y que ha sacrificado nuestras vidas al sagrado flujo incesante de las mercancías. Lo que ha provocado colocar a Chile entre los países con más muertes por millón de habitantes en el mundo y a todos los pueblos y comunidades que habitan esta región enfrentadas a la crisis política y sanitaria con una inexistente seguridad social y con la represión como respuesta frente a cualquier manifestación de descontento.

Frente a esto, a un Estado que solo gestiona la muerte, la auto organización de las y los oprimidos no se hizo esperar. Ollas comunes, redes de abastecimientos, protestas del hambre y barricadas, medios de comunicación comunitarios, y otras iniciativas populares y de clase han surgido o se han potenciado con la rabia organizada que brota desde abajo bajo este contexto y en muchas de todas estas iniciativas surgidas estamos compañeros o compañeras anarquistas o libertarias empujándolas hacia adelante junto a tantas otras y otros, construyendo juntos comunidades fuertes y organizadas que sean capaces de ganar autonomía y experiencia para avanzar en el control territorial y en la vida digna y libre por la que como anarquista nos organizamos y luchamos.

Desde el sur de Abya Yala para todas y todos los compañerxs solidarios muerte al Estado, al patriarcado y al capital para que viva la anarquía.

Libertad a los presos políticos

Asamblea Anarquista Autoconvocada Valparaíso
Región chilena
junio 2020